
GAZETA EXTRAORDINARIA

DE MADRID

DEL VIERNES 5 DE JUNIO DE 1801.

Carta del Excmo. Sr. Príncipe de la Paz, Generalísimo del ejército de operacion, al Rey nuestro Señor.

SENOR : Las divisiones segunda y vanguardia han ocupado el 1.º de este mes á Asumar, Alegrete, su castillo, y Portoalegre; los enemigos se han retirado precipitadamente despues del suceso de Arronches: infiero que repasando el Tajo con mucha incomodidad, se habrán reunido en Abrantes, hasta donde los perseguiré si encuentro proporcion de pasar este rio; los caminos hasta Portoalegre estaban llenos de despojos; se han encontrado medianos almacenes de víveres, dos cañones de hierro, muchas armas y quatro carros de municiones. Esta situacion asegura nuestras comunicaciones al interior; y pienso guardarla hasta tanto que provistos de pan y demas efectos necesarios pueda permitir á estos dignos soldados que desplieguen su arrogancia y altas ideas en servicio de V.M.=Quartel general en Badajoz 2 de Junio de 1801.

EN LA IMPRENTA REAL.

